

TAXE DE L'EAU

94.2% du rôle de 1911 . . .	\$ 884,000.00	
Perçu au 31 déc. 1911. . .	770,404.00	
		113,596.00

TAXE D'AFFAIRES

97.1% du rôle de 1911. . .	\$ 678,000.00	
Perçu du 31 déc. 1911. . .	620,417.00	57,583.00
		\$1,665,146.00

MOINS

Portion de cette somme déjà dépensée en 1911 en anticipation de ces recettes		863,390.00
---	--	------------

Surplus de 1911, disponible en 1912. . . \$ 801,756.00

A AJOUTER

Arrérages de 1910, 1909 et autres, Cotisation.	\$ 78,000.00	
Taxes de l'eau.	500.00	
Taxe d'affaires.	1,000.00	

Total disponible en 1912. \$881,256.00

COMMISSION SPECIALE "re" COMPAGNIE DE TELEPHONE BELL

Compte rendu de l'assemblée du 16 avril 1912

Sont présents: MM. les échevins Prud'homme, président, Emard, Bastien, Larivière, Macdonald.

M. J. L. Archambault, C.R., Avocat de la Cité, assiste à l'assemblée.

Soumis et lu un rapport du Bureau des Commissaires, présenté au Conseil le 25 mars dernier, recommandant de payer \$200 à M. F. Dagger, l'expert de la Cité, pour frais de déplacement, etc., en rapport avec la cause de la Ville "vs" la Compagnie de Téléphone Bell.

M. Archambault explique à la Commission les faits se rapportant à cette cause et recommande le paiement du compte de M. Dagger, présentement à l'étude.

Et, un débat s'engageant, M. Archambault communique à la Commission une résolution du Bureau des Commissaires, en date du 5 mars 1912, qui se lit comme suit:

"Sur recommandation de Son Honneur le Maire, il est

"Résolu: D'autoriser le Département en Loi à s'adjoindre, dans l'intérêt public, toute l'assistance voulue pour "le succès des prétentions de la Cité, dans la cause des "taux de la Compagnie de Téléphone Bell."

Et, un nouveau débat s'engageant,

Sur la proposition de M. l'échevin Bastien, appuyée par M. l'échevin Macdonald, il est

Résolu: Attendu que le Bureau des Commissaires a cru devoir autoriser le Département en Loi à s'adjoindre toute l'assistance voulue dans cette cause, comme il appert par la résolution ci-dessus mentionnée,

Que cette Commission juge opportun de laisser audit Bureau des Commissaires la direction de cette cause et, pour cette raison, lui retourne le rapport qui est maintenant à l'étude, en donnant néanmoins au Bureau des Commissaires l'assurance qu'il pourra toujours compter sur la coopération de cette Commission, qui se met entièrement à sa disposition.

Ajournement.

RENE BAUSET,
Greffier-adjoint de la Cité.

WATER TAX.

94.2% of roll of 1911 . . .	\$ 884,000.00	
Collected up to the 31st Dec. 1911.	770,404.00	
		113,596.00

BUSINESS TAX.

97.1% of roll of 1911 . . .	\$ 678,000.00	
Collected up to the 31st Dec. 1911.	620,417.00	57,583.00
		\$1,665,146.00

LESS.

Portion of such amount already expended in 1911 in anticipation of collections.		\$ 863,390.00
---	--	---------------

Surplus of 1911, available in 1912. . . \$801,756.00

ADD.

Arrears of 1910, etc. Assessments.	\$ 78,000.00	
Water tax.	500.00	
Business tax	1,000.00	

Total amount available in 1912. \$881,256.00

SPECIAL COMMITTEE "re" BELL TELEPHONE COMPANY

Report of meeting held on the 16th April 1912.

Present: Ald. Prud'homme, chairman, Emard, Bastien, Larivière, Macdonald.

Mr. J. L. Archambault, City Attorney, attended the meeting.

Submitted and read a report from the Board of Commissioners, presented to the Council on the 25th March last, recommending that a sum of \$200 be paid to Mr. F. Dagger, the City's expert, for travelling expenses, etc., in connection with the case of the City "vs" The Bell Telephone Company.

Mr. Archambault explained to the Committee the facts connected with said case and recommended the payment of Mr. Dagger's account.

And a debate arising, Mr. Archambault communicated to the Committee a resolution of the Board of Commissioners, dated the 5th March 1912, which reads as follows:

"On the recommendation of His Worship the Mayor, it was

"Resolved: That the Law Department be authorized, in "the public interest, to obtain all assistance required in "order to uphold the City's contentions, "re" rates charged "by The Bell Telephone Company."

And a further debate arising,

On motion of Ald. Bastien, seconded by Ald. Macdonald, it was

Resolved: Whereas the Board of Commissioners has deemed it advisable to authorize the Law Department to obtain all assistance they might require in this case, as appears by the above mentioned resolution,

That this Committee is of opinion that said case should be left entirely with the Board of Commissioners and, for that reason, refer back the report now under consideration, assuring, however, the Board of Commissioners that they may always rely upon the cooperation of this Committee which places it self entirely at their disposal.

Adjourned.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.